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BM für Wissenschaft und Forschung  

Anfragebeantwortung 
 
 
           BMWF-10.000/0245-III/FV/2010 
 
 
Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Mag. Barbara Prammer 
Parlament 
1017 Wien 
 

Wien, 2. September 2010 
 
 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 6159/J-NR/2010 betreffend Lehrlingsausbildung in 
den Bundesministerien, die die Abgeordneten Mario Kunasek, Kolleginnen und Kollegen am 9. 
Juli 2010 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Zu Frage 1: 
Mit Stichtag 1. Juli 2010 sind im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung insgesamt 
20 Lehrlinge beschäftigt. Die Angaben zu den Fragen 2 bis 10 beziehen sich auf diese 
Lehrlinge. Ergänzend wird darauf hingewiesen, dass an den vollrechtsfähigen Universitäten 
derzeit insgesamt 268 Lehrlinge in Ausbildung stehen (144 weiblich, 124 männlich). 
 
Zu Fragen 2 und 4: 
Im Jahr 2010 beendeten 4 Lehrlinge ihre Ausbildung mit erfolgreich abgelegter Lehrabschluss-
prüfung, im Jahr 2009 waren es 2. 
 
Zu Fragen 3 und 5: 
Die oben angeführten 4 Lehrlinge, welche erst im Juli 2010 ihre Ausbildung erfolgreich beendet 
haben, befinden sich in der gesetzlichen Weiterverwendungspflicht. Im Jahr 2009 wurde ein 
Lehrling übernommen. 
 
Zu Fragen 6 bis 8: 
Die Anzahl der Lehrstellen wird mit September 2010 erhöht werden. Darüber hinaus ist eine 
Erweiterung des Lehrstellenangebotes im Bereich des Ressorts in Planung. 
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Zu Frage 9: 
Derzeit können in der Zentralleitung die Lehrberufe Verwaltungsassistent/in und 
Informationstechnologie – Informatik erlernt werden. 
 
Zu Frage 10: 
Keine. 
 

Die Bundesministerin: 
Dr. Beatrix Karl e.h. 
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